

Comisión de seguimiento de Fenómeno del Niño Costero pedirá facultades de comisión investigadora

Los integrantes de la Comisión Especial Multipartidaria de Seguimiento al Proceso de Reconstrucción en las Zonas Afectadas por el Fenómeno de El Niño Costero, presidida por el congresista César Revilla Villanueva (FP) acordaron votar en la siguiente sesión, el pedido de facultades de Comisión Investigadora, que presentarán ante el pleno del Congreso.

Durante la sexta sesión extraordinaria, consideraron que de esta manera podrán trabajar de forma conjunta con la Comisión de Fiscalización y esclarecer las obras realizadas por la Autoridad para Reconstrucción con Cambios, bajo el acuerdo de gobierno a gobierno, además de la inoperancia de la institución en lo referente a las soluciones integrales que debió implementar en estos años.

Los parlamentarios tomaron esta decisión luego de escuchar a la directora ejecutiva de la Autoridad para Reconstrucción con Cambios, Rosmary Cornejo Valdivia, quien expuso información detallada y actualizada de las soluciones integrales de los departamentos de Tumbes, Piura, Lambayeque, La Libertad y Áncash, y precisó avances, dificultades, cronograma de ejecución y los recientes problemas generados por las precipitaciones fluviales.

Durante su intervención, Cornejo Valdivia resaltó que el marco de acción de la entidad que dirige, es trabajar en reconstruir la infraestructura afectada por el fenómeno del niño en 13 regiones, además de construir soluciones integrales y drenajes.

En ese sentido, la funcionaria indicó que las gestiones anteriores dejaron de ejecutar la construcción de soluciones integrales y drenajes, por lo que existe solo un 9 % y 1 % de ejecución en cada uno de estos ítems.

En otro momento de la sesión, el Contralor General de la República, Nelson Shack Yalta, indicó que el plan integral inicial de la Autoridad para Reconstrucción con Cambios (ARCC), se proyectó una inversión de 25 mil millones de soles; sin embargo, actualmente se estima que su ejecución significará 50 mil millones de inversión.

Señaló que la institución que dirige, ha intervenido 1500 obras ejecutadas por la ARCC, donde se llegaron a detectar 13 000 situaciones adversas, de las cuales sólo un tercio se llegó a resolver.

OFICINA DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Martes 14 de marzo del 2023